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Protokoll  

 
 

über die 

 

Jahreshauptversammlung 2022 

 

am Donnerstag, 14.04.2022 

in der Heinz-Schreiber-Sporthalle, Riede 

 
 
 
 
1. Teilnehmer/innen: 
 
 Leitende:  Anja Lange, 1. Vorsitzende 
 Schriftführer:  Melanie Vogt 
 Teilnehmer/innen: Ralf Böse, 2. Vorsitzender 
    Jürgen Göbber, 3. Vorsitzender 
    Axel Heller, Kassenwart  
    Dagmar Behn, Jugendwartin 
    Danny Ohliger; Presse- und Öffentlichkeitsarbeit = entschuldigt 
    Heike Kahle, Geschäftsstelle 
 
1.1. Weitere Teilnehmer: Siehe Anlage „Teilnehmer der Jahreshauptversammlung“ 
 
2. Tagesordnung:  siehe Anlage „Tagesordnung“ 
 
3. Durchführungshinweise: 
 
 Beginn:  20:05 Uhr 
 Ende:   21.30 Uhr 
 Unterbrechungen: keine 
 
4. Ablauf:   siehe ab Seite 2- gemäß Tagesordnung 
 
5. Verteiler: siehe unter Nr. 1 Teilnehmer/innen 
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TOP 1: Begrüßung durch die 1. Vorsitzende 
 
Die 1. Vorsitzende Anja Lange eröffnet um 20:05 Uhr die ordentliche Jahreshauptversammlung 
2022 des MTV Riede und begrüßt alle Anwesenden.  
 
Besonders erwähnt werden:  

- Ehrenmitglied Ewald Winkelmann,  

- Mitglieder des Ehrenrates Rosemarie Conrad, Andreas Böse-Bartels und Hermann Boll-
mann (entschuldigt) sowie 

- Joachim Behr als Vertreter der Presse und  

- Bürgermeister Axel Heller (der gleichzeitig auch MTV-Kassenwart ist).  
 
Im Anschluss gedenkt die Versammlung der verstorbenen Mitglieder (2021: Rudolf Bergmann, 
Susanne Bielefeld, Heinz-Dieter Ortmann, Johannes Schierloh, Wilhelm Otten sowie Hermann 
Röpke). 
 
 

TOP 2: Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und der stimmberechtigten 
Anwesenden (die Versammlung ist ohne Rücksicht auf die Anzahl der Mitglieder 
beschlussfähig lt. § 14 a Abs. 2 der Satzung) 
 
Die 1. Vorsitzende stellt fest, dass die Einberufung der JHV ordnungsgemäß und fristgerecht war. 
Es sind 48 Teilnehmer anwesend. Hiervon sind 47 Teilnehmer stimmberechtigt.  
 
 

TOP 3: Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung von 2021 
 
Das Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 28.05.2021 wird von der Versammlung einstim-
mig genehmigt. 
 
 

TOP 4 a) Bericht der 1. Vorsitzenden  
 
Einleitung 
Leider immer noch Corona – aber trotzdem keine Langeweile im MTV …. 

 
- Nachdem  in den letzten Jahren die Versammlungen mal im Oktober, dann im Mai und nun im 

April durchgeführt wurden, kann hoffentlich im kommenden Jahr zum alten Rhythmus zurück-
gekehrt werden. 

- Nachdem im vergangenen Jahr über viele Corona bedingte Einschränkungen im Sport berich-
tet wurde, konnte der Sport im Jahr 2021 insbesondere im 2. Halbjahr schon etwas geregelter, 
wenn auch nicht immer einfacher, wieder stattfinden.  

- Hygienekonzepte mussten den jeweiligen aktuellen Verordnungen angepasst werden. Es durf-
te streckenweise Sport mal nach 2 G, mal nach 3 G oder auch nach 3 G Plus gemacht werden. 
Manchmal war es schwierig, die teils schnelllebigen Änderungen umzusetzen. 

- Es fand in fast allen Bereichen wieder Sport statt. Wichtig, um das soziale Miteinander dadurch 
wieder zu fördern. 

- Die 1. Vorsitzende Anja Lange bedankte sich an dieser Stelle einmal bei allen Verantwortlichen 
in den Sparten, allen Übungsleiterinnen und Übungsleitern für ihren Einsatz mit Mehrarbeit in 
der Coronazeit.  

 
Jahresrückblick 2021 
 

- Januar 2021 - kein JFK-Cup der Fußball-U11-Junioren 

- Februar 2021 – kein Rieder Karneval 
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- Mai 2021 – Jahreshauptversammlung 

- Der Trainingsbetrieb hat sich wieder eingespielt. Sportwettbewerbe gab es kaum.  
 

 
Sprint durch die Sparten…. 
 

- Auf den Sprint durch die Sparten, sowie die einzelnen Spartenberichte wurde aus zeitlichen 
Gründen verzichtet. Der Trainingsbetrieb läuft nun in allen Sparten wieder relativ normal – der 
Spielbetrieb ist noch immer nicht so gut planbar und muss mit kurzfristigen Absagen (meistens 
durch Corona) leben. 

- Sportabzeichenabnahme: Für 2021 waren Ina Weigel und ihr Team mit Michaela und Helga 
wieder aktiv – 55 Sportabzeichen wurden übergeben. In diesem Jahr soll wieder richtig durch-
gestartet werden. Termine hierfür gibt es bereits.  

- Die junge Basketballsparte hat leider erst einmal den Sportbetrieb eingestellt. Vielleicht gibt es 
hier noch einmal einen Neustart.  

- Weitere Infos aus den Sparten unter www.mtvriede.de.  
 
MTV-Homepage neu 
 
- Neues zeitgemäßes Design  
- Die Mitglieder sollen Beiträge u. Fotos zu schicken, um die Spartenseiten zu aktivieren. 
- Der MTV Riede ist ebenfalls vernetzt mit Instagram und Facebook. 
- Die 1. Vorsitzende dankt dem Redaktionsteam um Danny Ohliger, Ralf Purnhagen und Torben 

Schumacher für ihre Arbeit. 
 
Mitgliederzahl im Aufwind und sehr positiv 
 
Die Mitglieder haben wieder Lust auf Sport und insbesondere in den Kindergruppen boomt es re-
gelrecht.  
31.12.2020 = 993 Mitglieder 
31.12.2021 = 1.015 Mitglieder!. Endlich wurde wieder die 1000er-Marke geknackt. Per heute sind 
es 1.039 Mitglieder im MTV Riede. 

 
Aktivtäten 2021/2022 
 
Wenig Sportliches, aber dafür haben wir Zeit und Geld in das drum herum investiert. 
 
➢ Tribünenbau am Segelhorst 
 
Der Tribünen-Neubau wurde in 2020 schon fertiggestellt. Im Jahr 2021 kam noch der Feinschliff.  
Es gab den Anbau einer Soccerwatch in Kooperation mit der AOK. Nun können Fußballspiele auch 
live im Fernsehen mitverfolgt werden. Infos dazu auf der Homepage. Weiterhin wurde Licht an die 
Tribüne angebraucht. All diese Sachen werten das Sportgelände weiter auf. 

 
➢ Sportplatzsanierung 
 
- Nach langer Vorplanung ist das Projekt im Juni 2021 gestartet. 
- Die Maßnahmen hierzu waren wie folgt: für beide Fußballfelder = Drainageerneuerung, Einbau 

einer zeitgemäßen Beregnungsanlage, Bodenwiederherstellung. 
- Fertiggestellt war alles im August 2021. Der Bauablauf hat reibungslos geklappt. Viele Helfer 

waren bei den Eigenarbeiten vor Ort – insbesondere beim Rollrasenverlegen. 
- Auch die Zusammenarbeit mit den Firmen verlief sehr gut. 
- Der Zaun wurde zur Straßenseite auch noch erneuert. 
- Ein Beachfeld für Handball, Volleyball, Fußball etc. ist entstanden für optimalen Außensport. 
- Eine digitale Spielstandsanzeige (gesponsert durch Florian Schumacher) dokumentiert nun 

das aktuelle Spielgeschehen. 

http://www.mtvriede.de/
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- Das Dach am Vereinsheim wird in der letzten Aprilwoche 2022 noch erneuert. Durch sehr 
großzügige Spenden der Familien Axel u. Olaf Schreiber ist trotz vieler anderer Ausgaben im 
vergangenen Jahr dieses noch möglich und ein letztes I-Tüpfelchen auf dem Segelhorst.  

- Ein großer Dank an das fleißige Team rund um die Spartenleitung, was hier viele Stunden eh-
renamtlich geleistet hat. 

- Unter TOP 8 gab es ein Feedback, wie es finanziell gelaufen ist.  
 
➢ Karneval / Umgestaltung der Sporthalle 
 
- Auch die Karnevalisten waren aktiv. Eine neue, breitere Tür wurde in Eigenregie in der Turn-

halle eingebaut und das Fluchtwege-Konzept mit den Ämtern abgestimmt und optimiert. 
- Der Karneval soll im Mai nachgeholt werden. Die Gruppen üben bereits fleißig. 
- Die Verantwortlichen haben gut geplant und hoffen auf zwei tolle Wochenenden 
- Auch hier ein riesengroßer Dank an das Orgateam Karneval, was ebenfalls viel Arbeit in die 

Hallenumgestaltung und auch in die Vorbereitungen zum Karneval investiert hat.  
 
FSJ-ler – dieses Thema soll bearbeitet werden. 

 
- Erste Überlegungen zum Schuljahresanfang 2022 einen FSJ-ler zu beschäftigen. 
- Bislang wurde gezögert, da nicht absehbar war, wie Corona den Verein weiterhin ausbremst. 
- Es müssen noch einige Dinge geregelt und geplant werden. 

- Der Vorstand findet, dass dies eine gute Sache ist, um die ehrenamtlichen Arbeiten zu unter-
stützen und dadurch die Situation der Trainer zu entspannen. Hier besteht Bedarf.  

 
Corona-Testing und Impftag am Sportplatz Segelhorst 

 
- Hier hätte sich der Verein gerne noch etwas mehr Betrieb gewünscht. 

Erlebnistour durchs Dorf ein toller Erfolg – wurde gut angenommen bei jung und jung ge-
bliebenen 

 
- Aktivierung der Mitglieder im Frühjahr 2021 

- Beschäftigung der Kinder u. Familien 

- Vorstellung der Sparten im MTV Riede 

- Buchstabenrätsel mit Gewinnmöglichkeit 

- Fast 50 Teilnehmer – Gewinne aus dem MTV-Fan-Shop  

Ostereier-Such-Aktion am Ostermontag (Jugendförderkreis-Cup-Team) 
 

- In Kooperation mit Avacon. 

-  Aktion auf dem Gelände hinter der Sporthalle. 

- 200 Eier für Kinder – Eintauschbar gegen kleine Preise 

Danke  
 
Ein herzliches „Danke“ sprach die 1. Vorsitzende Anja Lange für den persönlichen Einsatz im ver-

gangenen Sportjahr - allen Übungsleitern, Betreuern, den Sparten- und Jugendleitungen, den Mit-

gliedern des Orgateams Karneval und des Orgateams JFK-Cup aus.  

Ebenso geht der Dank an die Sponsoren und Spender unseres Vereins, dem Redaktionsteam der 

Homepage, an Heike Kahle, dem Vereinsheim-Team, den Raumpflegerinnen, Platzwarten, den 

Altpapiersammlern und allen, nicht speziell erwähnt wurden, aber trotzdem aktiv für den MTV un-

terwegs waren. Sie bedankte sich weiter bei ihren Vorstandskollegen ganz herzlich für die kon-

struktive Zusammenarbeit.  
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Anja Lange wünschte allen, dass man bald wieder ganz ungezwungen Sport machen kann, 

Corona nur noch ein kleiner Schnupfen ist und endlich der Krieg in der Ukraine, aber auch in vielen 

anderen Gebieten der Welt aufhört. 

 
Es gab keine Fragen zum Bericht. 
 

TOP 4b: Bericht des Kassenwartes 
 
Kassenwart Axel Heller erläutert den Kassenbericht (vollständiger Kassenbericht lt. Anlage) und 
geht auf die einzelnen Positionen ausführlich ein.  
Die Gesamteinnahmen betragen in 2021 EUR 138.861,95 
(Vorjahr EUR 167.031,77).  
Die Gesamtausgaben betragen in 2021 EUR 189.181,65 
(Vorjahr EUR 142.259,75). 
Die Bilanz für 2021 schließt mit einem negativen Ergebnis von – 50.319,70 EUR 
(Vorjahr + 24.772,02 EUR). Das Minus war geplant aufgrund der Baumaßnahmen und wurde 
durch ein Darlehen bei der Kreissparkasse Verden finanziert.  
Weiterhin teilte Axel Heller mit, dass noch Geld vom JFC vorhanden ist und hier noch die weitere 
Verwendung geplant werden muss. 
Sein Fazit war, dass der MTV Riede insgesamt gut aufgestellt ist.  
 
Es gab keine Fragen zum Bericht. 

 
 
TOP 4c: Bericht der Kassenprüfer, Beschlussfassung über die Entlastung des Kas-
senführers und des Vorstandes 
 
Der 1. Kassenprüfer Torben Schumacher teilte mit, dass er und der 2. Kassenprüfer Marcel Schu-
macher am 09.04.2021 eine umfassende stichprobenweise Kassenprüfung vorgenommen haben 
und eine ordnungsgemäße Kassenführung bescheinigen können. Es wurden keine Unregelmäßig-
keiten festgestellt. Alle Einnahmen und Ausgaben konnten durch Quittungen belegt werden. 
 
Fazit der Kassenprüfung:  
Die Kasse stimmt. Er dankt Axel Heller für seine geleistete Arbeit, und beantragt die Entlastung 
des Kassenführers und des Vorstandes.  
 
Die Entlastung wird einstimmig von der Versammlung erteilt.  
 
 

TOP 4d: Berichte der Spartenleiter/innen  
 
Dieser Tagesordnungspunkt wurde aus Zeitersparnisgründen eingekürzt. Eine Kurzdarstellung der 
sportlichen Angebote ergibt sich aus dem Jahresbericht der 1. Vorsitzenden und aus den Inhalten 
der Spartenbereiche der MTV-Homepage. 
 
Frank Lindenberg hatte eine Bitte an alle Anwesenden: Er wünscht sich mehr Unterstützung von 
jüngeren Mitgliedern, sich mehr ehrenamtlich einzubringen, z. B. als neuer Jugendleiter. 
 
 

TOP 5: Beiträge 
 
Eine Beitragserhöhung im Jahr 2022 ist nicht geplant.  
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TOP 6: Ehrungen  

 
1. 
60-jährige Mitgliedschaft (Urkunde, Nadel und Blumenstrauß) 
Joachim Behr 
 
2. 
50-jährige Mitgliedschaft (Urkunde, Nadel und Blumenstrauß) 
Gerd-Dieter Behn, Waltraud Behn, Olaf Behn, Horst Eggers, Olaf Hansen, Gisela Irps, Elisabeth 
Kahle, Hildegard Kastens, Erna Knief, Ulrich Koch, Friedhelm Meyer, Rolf Meyer, Beate Schröder, 
Helmut Schumacher, Horst Schumacher, Holger Siemer 
 
3. 
25-jährige Mitgliedschaft (Urkunde, Nadel und Blumen (1 weiße Rose + weißer Schleife) 
Thilo Eberle, Fenja Göbber, Heike Göbber, Angela Kreytenberg  
 
4.  
Ehrenamtszertifikat – 10 Jahre Ehrenamtstätigkeit (Urkunde LSB + Blumen) 
Jan-Cord Ortmann (Karnevalspräsident) 
 
5.  
Ehrennadel in Bronze – 10 Jahre Funktionsträger –  (Urkunde und Nadel vom LSB) 

/ 
 
6. 
Ehrennadel in Gold – 20 Jahre Funktionsträger – (Urkunde und Nadel vom LSB) 
Ehrung beim Kreissporttag am 14.05.2022  
Martina Jeck – seit 2000 = über 20 Jahre Spartenleiterin Turnen und Tanz 
Seit 1999 Übungsleiterin 
 
7.  
Mannschaftsehrungen  

/ 
 
8. 
Verleihung der 55 Sportabzeichen hat bereits im Frühjahr stattgefunden (Nachzulesen auf unserer 
Homepage)  

 
 

TOP 7: Neuwahlen  
 
Als Wahlleiter wurde Andreas Böse-Bartels gewählt, der diese Wahl nach eigener Zu-
stimmung durchgeführt hat. 
a) – f) 
Zu wählen sind turnusgemäß der/die 1. Vorsitzende(r), der/die 3. Vorsitzende (r) sowie der/die 2. 
Schriftführer/in. 
 

a) 1. Vorsitzende/r 1. Vorschlag: Anja Lange    
(Wiederwahl) 

Wahl Anja Lange:   
47 Ja-Stimmen 
0 Enthaltungen 
0 Gegenstimmen  
Anja Lange  nimmt die Wahl an 

b) 3. Vorsitzende/r 1. Vorschlag: Jan Rektorik 
(Jürgen Göbber scheidet auf eige-
nen Wunsch aus und steht nicht zur 
Wiederwahl) 

Wahl Jan Rektorik: 
47 Ja-Stimmen 
0 Enthaltungen 
0 Gegenstimmen 
Jan Rektorik nimmt die Wahl an 
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Alle Gewählten nehmen ihre Wahl an. 

c) Schriftführer/in 1.Vorschlag: Melanie Vogt 
(Wiederwahl) 

Wahl Melanie Vogt: 
47 Ja-Stimmen 
0 Enthaltungen 
0 Gegenstimmen 
Melanie Vogt nimmt die Wahl an 

d) Bestätigung der Spar-
tenleiter 

Gemeinsame Bestätigung: 
Frank Lindenberg – Fußball 
Frank Lindenberg – Jugendleitung Fußball 
Martina Jeck – Turnen + Tanz 
Anja Lange – Gesund + Fit 
Kerstin Lübkemann – Handball 
Herfried Schumacher – Tischtennis 
Harry Hormann – Volleyball 
Harald Knake – Musikzug 
Ina Weigel-de Koster – Leichtathletik + 
Sportabzeichen 
Heinz Boerst – Badminton 
Timo Brüning – Radsport 
Erich Schlemmer – Schach 
Sparte Basketball: gibt es aktuell nicht  

Als Ansprechpartner für feste 
Projekte fungieren: 
Jan-Cord Ortmann – Karneval 
Marcel Bremer – Jugendförderkreis 
Danny Ohliger – JFK-Cup 

Alle Spartenleiter wur-
den gemeinsam bestä-
tigt, bei. 
47 Ja Stimmen  
0 Enthaltungen  
0 Gegenstimmen 

e) Kassenprüfer/in 
Anmerkung: Torben Schumacher 
scheidet turnusmäßig aus. 
Marcel Schumacher wird somit 
neuer 1. Kassenprüfer 
Es ist ein/e neue/r 2. Kassenprü-
fer/in zu wählen. 

1. Vorschlag: Torben Maaß 
 

Wahl Torben Maaß 
z. 2.Kassenprüfer: 
47 Ja-Stimmen  
0 Enthaltungen 
0 Gegenstimmen 
Torben Maaß nimmt die Wahl 
an. 

f) Mitglieder des Ehrenra-
tes (alle 3 Jahre) 
Bislang bestehend aus Rosemarie 
Conrad, Hermann Bollmann und 
Andreas Böse-Bartels 

1. Vorschlag: Wiederwahl 
Rosemarie Conrad 
Hermann Bollmann 
Andreas Böse-Bartels 

 

Alle 3 Beteiligten wur-
den neu gewählt. 
47 Ja-Stimmen  
0 Enthaltungen 
0 Gegenstimmen 
Alle 3 Beteiligten nehmen die 
Wahl an. 

g) Ehrenmitgliedschaft 1. Vorschlag: Rosemarie Conrad  

- „Ein Leben für den MTV – Der MTV war und 

ist mein Leben! Ich war immer für den MTV 

unterwegs.“ 

- 40 Jahre Übungsleiterin , früher aktiv im 

Kinderturnen 

- Aktiv im Karneval  

- Aktiv in der Vorstandsarbeit (2. Vors.) 

- Ehrenratsmitglied 

- Sie ist das, was man sich unter dem Thema 

Ehrenamtlichkeit vorstellt und was in der 

heutigen Zeit ganz schwierig zu finden ist. 

- Der gute Geist, immer dann, wenn etwas zu 

tun war. 

- Vorschlag seitens des MTV Riede: Rosema-

rie Conrad soll Ehrenmitglied werden. 

Wahl Rosemarie Con-
rad 
47 Ja-Stimmen  
0 Enthaltungen 
0 Gegenstimmen 
Rosemarie Conrad nimmt die 
Wahl an. 
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TOP 8: Abschlussbericht zur Baumaßnahme und des Finanzierungsplanes  

"Renovation Sportanlage Segelhorst einschl. Beregnungsanlage“ 

In der letzten Versammlung wurde den Mitgliedern das Gesamtkonzept vorgestellt und im An-
schluss durch einstimmigen Beschluss das „OK“ für die Finanzierung erhalten. 
Heute präsentierte der Vorstand durch die 1. Vorsitzende den anwesenden Mitgliedern die Endab-
rechnung und teilte mit, dass alles reibungslos geklappt hat. Die Finanzierungsbausteine sind aus-
reichend, die Zuschüsse sind komplett ausgezahlt, so dass die Zwischenfinanzierung entspre-
chend schon wieder erledigt werden konnte. 

 

Fixpositionen  Unternehmen 
Kosten 
Soll 

 Kosten 
Ist  Zuschüsse 

 Anmer-
kungen 

Bodenrenovation und 
neue Drainage 

 GaLaBau M. Ahrens, 
Schiffdorf 

149.304,40 € 152.245,05 €     

Automatische Bewässe-
rungsanlage 

 GaLaBau Kusserow, 
Bruchh.-Vilsen 

43.001,91 € 44.431,17 €     

Mähschleifenwiederher-
stellung 

 Fa. Kattelmann, Stuhr 2.079,06 € 2.140,62 €     

Maulwurfsperre  GaLaBau M. Ahrens, 
Schiffdorf 

7.580,30 € 7.735,29 €     

Zusatzpositionen           

Zaunergänzung Vorder-
seite Sportanlage 

 Fa. GIM, Riede 6.545,00 € 6.545,00 €     

      213.097,13 €     

Vereinsheim Dacherneue-
rung 

 Fa. Rieder Metallbau + 
Fa. Stärke, Riede 

20.000,00 € ?    im KJ 2022 
m. Zuschuss 
10000 EUR 
Brüder 
Schreiber 

Finanzierungsbausteine           

Finanzierungsanteil 
Landkreis Verden 

      50.000,00 €   

Finanzierungsanteil  
LSB  

      53.287,00 €   

Finanzierungsanteil  
Gemeinde Riede 

      53.130,00 €   

Zuschuss  
Stiftung KSK Verden  

      4.000,00 €   

Darlehen Sparkasse        60.000,00 €   

        220.417,00 €   

Restbetrag/ noch nicht 
verbraucht       7.319,87 €   
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TOP 9: Vorlage und Genehmigung des Haushaltsplanes 2022 
 

Der Haushaltsplan wird von Axel Heller mündlich erläutert (Zahlen gemäß Anlage) und mit 47 Ja-
Stimmen, 0 Gegenstimmen und 0 Enthaltungen von der Versammlung genehmigt.  
 
 

TOP 10: Anträge 
 
Es wurden keine Anträge gestellt. 
 
 

TOP 11: Mitteilungen, Anfragen, Verschiedenes 
 
Die 1. Vorsitzende bedankt sich auch im Namen aller Vorstandskollegen bei der Gemeinde Riede 
für die Förderung der Baumaßnahme „Segelhorst“. 
 
Neue Vereins-App 
 
Torben Schumacher stellt die neue Vereins-App vor, welche er zusammen mit Danny Ohliger er-
stellt hat und die demnächst auf dem Markt kommt und im App-Store und im Playstore herunter 
geladen werden kann. Torben Schumacher ging auf einige Einzelheiten ein und erklärte diese de-
tailliert den Anwesenden. 
 
Verabschiedung des 3. Vorsitzenden Jürgen Göbber aus dem Vorstand mit einer Laudatio 
 
- Jürgen kam 1984 nach Riede-City – bezog das Haus mitten im Ort und trat am 01.07.1984 in 

den MTV ein. 

- Gestartet ist er als Fußballtrainer im Jugendbereich und war dort von 1997-2003 tätig. 

- Seit 2004 war Jürgen im Festausschuss und 3. Vorsitzender für den Verein unterwegs und 

eigentlich ist er mit seinem Wissen nicht wegzudenken. 

„Dankeschön“  an Jürgen für viele Jahre sehr engagierte Arbeit im MTV Riede mit seinem Fach-

wissen und handwerklichen Geschick.  Jürgen bekam ein Geschenk sowie ebenfalls einen Blu-

menstrauß von Anja Lange überreicht. 

 

Die 1. Vorsitzende Anja Lange beendet die Jahreshauptversammlung um 21.30 Uhr.  
 
Sie bedankt sich für die rege Teilnahme und wünscht allen einen guten Heimweg und ein gutes 
und gesundes Durchkommen durch die Corona-Zeiten verbunden mit der Hoffnung, dass Sport 
bald wieder ohne Einschränkungen möglich ist.  
 
 
 

……………………………..  ……………………………  ……………………… 
 
Anja Lange    Axel Heller    Melanie Vogt 
(1. Vorsitzende)   (Kassenführer)   (Schriftführerin) 


